

# *Le ministre mexicain des affaires étrangères entame un périple à Cuba, au Nicaragua et au Panama*

---



La Havane, 8 septembre (RHC).- Le Secrétaire mexicain aux affaires extérieures, José Antonio Mid, entame ce lundi un périple de travail à Cuba et il se rendra ensuite au Nicaragua et au Panama pour impulser l'agenda du prochain Sommet Ibéro-latino-américain qui se tiendra à Veracruz en décembre prochain.

Le ministre mexicain des affaires étrangères abordera aussi au cours de ces visites, des thèmes des relations bilatérales avec les trois pays.

À Cuba, José Antonio Mid aura des entretiens de travail de haut niveau pour assurer le suivi des engagements pris en janvier par les présidents Enrique Peña Nieto et Raúl Castro.

Le ministre mexicain des affaires étrangères inaugurera aussi la nouvelle section consulaire de son pays à Cuba et il donnera une conférence magistrale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33006-le-ministre-mexicain-des-affaires-etrangeres-entame-un-periple-a-cuba-au-nicaragua-et-au-panama>



**Radio Habana Cuba**